

EN SAN CARLOS FUE LANZADA CAMPAÑA REGIONAL POR CARABINEROS Y EL SAG

Aumentarán controles para combatir el abigeato en la región

Robo de animales aumenta en época previa a las Fiestas Patrias. Se implementarán servicios permanentes para el control de transporte de carga, fiscalización en ferias y carnicerías, como también mataderos legales y puntos clandestinos.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

En la Feria CAR de San Carlos, Carabineros dio el inicio oficial en la provincia de Punilla a la campaña regional contra el Abigeato, que busca fortalecer el trabajo interinstitucional para prevenir y perseguir el robo de animales, o abigeato, especialmente, en esta época previa a las Fiestas Patrias, donde regularmente este tipo de ilícitos aumenta.

Carabineros contó con el apoyo de los equipos profesionales del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), y de Seguridad Pública Municipal, con quienes se implementarán servicios permanentes y dinámicos para el control de transporte de carga de animales, fiscalización en ferias de venta de animales, fiscalización de carnicerías y también en mataderos legales y puntos clandestinos de los cuales existan antecedentes.

Para ejecutar este servicio integral, la institución cuenta con el trabajo informativo de la Patrulla MICC, las operaciones en terreno de las Patrullas Mixtas, y también en lo investigativo con la Sección de Investigación Táctica Rural de la Prefectura Nuble, que a su vez, tiene el apoyo de Carabineros del OS9.

"Este es un trabajo que Carabineros viene realizando con fuerza en la región desde el año pasado, con la creación de un equipo especializado en los delitos que afectan a las zonas rurales, haciéndose cargo de las necesidades de quienes viven del campo, y de quienes trabajan con la crianza y producción ganadera; por ello, y poniendo énfasis en este periodo donde se incrementa la venta de animales como de productos cárnicos, es que estamos comunicando a los vecinos de San Carlos y de la provincia de Punilla que vamos a reforzar el control y fiscalización, porque no queremos que las familias

y productores se vean afectados en su patrimonio, ni menos las personas como compradores y consumidores vean afectada su salud", explicó el Subcomisario de San Carlos, Capitán José Miguel Vásquez.

Documentación al día

Desde el SAG Nuble, Miguel Gutiérrez, resaltó la importancia de mantener a vendedores y compradores de animales la documentación correspondiente, como "el Formulario de Movimiento Animal es el único documento oficial que permite trasladar ganado en Chile. Este registro, que incluye el número de los aros bovinos, es fundamental para controlar el transporte legal de animales".

Por otra parte, Carabineros hizo hincapié en la exigencia de los certificados, boletas y documentos a la hora de la compra de animales, "ya que en este último año, nuestros equipos han detectado la venta de animales de contrabando, algunos procedentes de Argentina, los cuales representan un riesgo mayor, ya que debemos recordar que en ese país hay zonas con alta circulación del virus llamado fiebre equina", agregó el capitán Vásquez.

Dos detenidos en El Carmen

Paralelamente, Carabineros junto al municipio de El Carmen, coordinaron una ronda de fiscalización en el sector rural y urbano de la comuna, enfatizando en los delitos de abigeato, los cuales aumentan su frecuencia ad portas de dicha festividad nacional, afectando a los agricultores y ganaderos.

El alcalde de El Carmen Renán Cabezas, agradeció el apoyo desde Carabineros para la realización de dicha ronda fiscalizadora, y se sumó al llamado a la comunidad carmelina a tomar los resguardos debidos ante posibles delitos por robo de ganado, principalmente vacuno y equino que se da en la presente época.

"Junto al comisario Héctor González



En San Carlos se dio inicio a la campaña de fiscalización y concientización para prevenir el abigeato.

de la Comisaría de Yungay, pudimos realizar un operativo de fiscalización, previo a Fiestas Patrias, con más de 15 efectivos de Carabineros de Chile, sumado nuestros funcionarios de Seguridad Ciudadana, de Prodesal, y de Rentas y Patentes, desplegando operativos de fiscalización en dos equipos, con controles de identidad, controles vehiculares, patentes de alcoholes, revisión de locales comerciales de carnicerías por estas fechas previas a Fiestas Patrias por el abigeato presente estas semanas".

Cabezas agregó que "además estuvimos en zonas rurales haciendo una campaña de sensibilización y comunicación para que los vecinos mejoren sus medidas de seguridad, evitando estos robos que son muy característicos en esta época".

Tal como precisó el jefe comunal, la jornada que también sumó controles

Fono denuncia

El coordinador de Seguridad Pública del municipio de San Carlos, Luis Yébenes, recalco la importancia de la colaboración vecinal, indicando que "estamos difundiendo nuestro número *4150 para que los vecinos nos informen sobre vehículos o situaciones sospechosas. Ellos son nuestros ojos en el territorio y gracias a esa colaboración podemos actuar con mayor rapidez. Atendemos 24/7 de manera gratuita, y reforzaremos patrullas mixtas en sectores rurales para prevenir ilícitos."

vehiculares (25) y de identidad (44), finalmente dejó como resultado dos personas detenidas, una por falsificación de documento, y otra por mantener una orden de detención vigente, además de 16 infracciones de tránsito cursadas.